

回覧

交流センターの愛称が 「かえで」に決定！

[愛称募集期間 2018.11.1～11.30] 1次審査で5つの候補にしぶられ
池田工業高校と高瀬中学校の生徒たちの投票による2次審査の結果
愛称は「かえで」に決定しました。

かえでの会広報部では、応募用紙の「愛称の意味・込めた思い」の欄に注目し
「交流センターがすてきな場所になつたら嬉しい！」
という願いを込めて広報部員が気になる言葉を選び、記事にまとめました。

七色大力工デに集まる色々な年代の人達のように、
子供から大人までが集まり、
たのしんだり、
いやされたり、
そんな空間になるように。

親しみやすく、
人が集まる場所であってほしい。
人々がくつろぎ、
体や心を休められるよう
落ち着く場所になるといいな
という想いを込めました。
みんなが行ってみたくなる、
楽しくなる、笑顔になる。

老若男女誰もが多目的に使えて
多岐にわたる使用目的に対応できる。
毎日の生活に色を添えたい。

町民が交流センターを利用し
町民相互の連帯が強まり力を合わせた町づくりができるこことを願い

未来輝く子どもたちが、わくわくした発見や、想像力が膨らむ様な施設になって欲しい

花とハーブの里の池田町で
彩りのある生活・人生を送れるような
手助けをするセンター

生涯学習や図書館、ホールなど
一生を通じて利用し学ぶ場であってほしい

センターが誰にとってもあたたかく、居心地のよい居場所になりますように

てるてる坊主が晴らしてくれた空に輝く「虹」を思わせるような、
希望あふれる愛称にしたいから。

世代や文化、地域等をつなぐ「架け橋」のような存在になればという願いも込めました。

1人1人が自分らしく輝きを見いだせる町でありたいです。[自分色]

かえで

なないろ

池田町
交流センター

人々がつながり、
やどる場所として
末永く愛されてほしい
と願っています。

若松
ホール

松本城の隠居城としての「若松城」が
池田に築城開始されたものの、急遽中止されてしまった歴史は、町民多数が
知るところです。もし、松本の殿様が急病で亡くならず、予定されたとおり築城され、近隣の村一万数千石を領地としての城下町となり明治維新を迎えたなら、今の池田町は大きく変わっていた事と思います。過去に、このような町の歴史が存在する

のに、現在この「若松」の名前は町の中にほとんど残っていないのは残念です。わずかに、高瀬中の応援歌の中に、「若松の館の跡の朝夕に」と歌詞があるのみではないかと思います。やはり今回はこれを使うチャンスではないかと思いました。

(一部省略)

みんながつながって、
としょかんとこうみんかんもつながって、
みんながなかよしになるといい

公民館で 創造館で やすらぎの郷で みんなさんの声を聞かせてもらいました

か かぞくみんなが学べます
え ええとこ「かえで」
で でかけよう！

町民皆が
気軽に立ち寄れる
憩いの場に！！

ふだん気軽にあって談笑できたり、
地域の人々と交流できる所になつて欲しい

行動援護の方が雨の日に行き場がなくて困っています。
みんなの居場所になつたらうれしいです！！

気楽な参加ができる様に

楽しい場所が
出来てうれしい
唄って
唄って
楽しみます

人が集い、笑顔があふれる「かえで」
池田町の魅力を発信できる場にしましょう

子供と大人と
交流できる行事
考えて下さい

大きくなあれ
池田のかえで！

夢をのせて

小学生・中学生が合同に勉強できる場所

笑顔あふれる所にしたい

誰でもゆっくりできる空間がほしい
おいしいコーヒーが飲めたらいいな

お子さん
おじいちゃん
おばあちゃん
楽しく

楽しく仲良く
また行きたいと
思えるところが
いいです

従来の公民館に
勝るとも劣らない運営を願います

「かえで」という場所が
笑顔の発信源として
地域の中心となる
交流スペースとなることを
楽しみにしています

みんなが元気になるような拠り所になれば！

高齢者にやさしい交流センターにして下さい

スタッフが柔らかいといいな～

誰もが入りやすい、
使いやすい、
皆の施設でありますように

中学生と高校生が
決めてくれた「かえで」！！
町民の笑顔あふれる
交流センターになりますように

ここに行くと
楽しいな！
きっといっぱい
仲間が出来るヨ～

こんな交流センターになつたら良いな

池田町交流センターの愛称が「かえで」に決まりました！
「こんな交流センターになつたら良いな」
皆さんの想いを一言どうぞ！
～木の幹に皆さんのお葉を付けてください～



3月半ばから公民館と創造館、やすらぎの郷に写真のようなA1サイズのボードを置かせてもらいました。
愛称「かえで」に一言どうぞ！～木の幹に皆さんのお葉を付けてください～とお願いしました。
大勢の方にご参加いただき、枝だけだった幹も沢山の言の葉でおおわれました。ありがとうございます。
現在は、公民館とやすらぎの郷にボードを設置しています。ぜひ、あなたの言の葉も付けてみてください。

編集後記： 合い上岡菊家子さしすせぞ達つてと何又
さしすせぞ達つてと何又ネのはひふへほ眞実無メモ揶揄よ
ヌネのはひふへほ眞実無メモ揶揄よ和をン、合い上岡菊家
揶揄よ和をン。合い上岡菊家子さしすせぞ達つてと何又ネの

(109 - 2)